

Protokoll der Fachschaftssitzung

Fachschaft Mathematik der TU Darmstadt

10. Juli 2020

Beginn	18:10
Ende	19:43
Anwesende	Christopher, Daniel, Dennis, Jonas Lenz, Justus, Marc, Max, Simon
Redeleitung	Justus
Protokoll	Simon, Marc

Termine

Juli	10.	12:00	Umzugstreffen
	10.	9:50	FBR

Schriftliche Kunde

- @ Wir wurden zur Doktorprüfung von Klaus Kreß eingeladen.
- @ Herr Betz hat neue Pläne für den Neubau rumgeschickt.
- @ Ab sofort kann man sich unter www.rhein-main-universitaeten.de/studium für ein RMU-Studium bewerben, um zusätzlich Module an den Universitäten Frankfurt und Mainz belegen zu können.

Arbeitsaufträge

Kleiderstange (Carl; n/∞ für ein $n \in \mathbb{N}$ hinreichend groß)

BK-Zettel (Marc und Carsten; m/∞ für ein $m \ll n$)

HowTo FS-Raum (Marc, Justus, Jonas; Nach Corona)

Öffnungszeiten (Justus; Nach Corona)

Adventskalenderkonzept (Daniel, Dennis, Kate; 3/4)

FaSer (Marc; warte auf Mail)

SoFa (Marc; 0/2)

TOP 1: FBR-Vorgespräch

Der nächste FBR wird vermutlich recht kurz. Die Strategietagung der Professorinnen und Professoren hat zuletzt stattgefunden.

TOP 2: OWO-Theater

Wir haben uns nochmal daran erinnert, dass wir bezüglich der letzten OWO-Theater wegen eines offenen Gesprächs auf Meike Arnold vom AStA zugehen wollen (siehe [Protokoll vom 05.02.2020](#)).

TOP 3: Neubau

Unser Unterausschuss zum Neubau hat Professor Betz einige Rückfragen zum Neubau beantwortet. Wir haben unsere Einschätzung zu der Nachfrage an die geschlossenen Arbeitsräume im neuen Mathebau abgegeben und die Wichtigkeit der Schließfächer betont. Weiterhin finden wir mindestens einen Pool-Raum pro Stockwerk sinnvoll. Für uns wäre es praktisch, wenn der Fachschaftsraum und möglichst viele (auch große) Arbeitsräume für beispielsweise Spieleabende oder Weihnachtsfeier nah beieinander sind. Von der Idee, dass Arbeitsräume zum Gang hin verglast sind, sind wir weniger begeistert, Mattglas ist aber in Ordnung. Vielleicht bekommt der Fachschaftsraum sogar einen Balkon. Es wurden noch kleinere Wünsche und Fragen wie nach einem Ruheraum, einer Fahrradfahrradusche, Wasserspendern und einem Sanitätsraum angemerkt. Es wurden nochmal neue Baupläne rumgeschickt.

TOP 4: Krisenstäbchen

Im Krisenstäbchen wurde diese Woche nur über die Orientierungswoche geredet. Unsere OWO-Orga hat unsere aktuellen Pläne mit Cornelia und Wedhorn besprochen und noch einige Änderungen vorgenommen, da zum jetzigen Zeitpunkt noch sehr unklar ist, für welche Aktivitäten wir Räume bekommen, gerade weil die Raumbuchungen bald stattfinden müssen.

Auch dürfen wir die Personengruppen vielleicht nicht durchmischen, müssten also zum Beispiel für KGs, Übungen und Auswahlaktivitäten die gleichen Gruppeneinteilungen benutzen.

Morgen findet eine Studiendekanerrunde statt, auf dem auch über Orientierungswochen geredet und ein uniweit etwas einheitlicheres Konzept erarbeitet werden soll.

TOP 5: FaSer-Haus

Das FaSer soll vom 8. bis zum 10. Januar 2021 stattfinden. Marc wartet noch auf eine Bestätigungsmail vom Haus, dann schickt er eine Anmeldungsmail an den Fachschaftsverteiler.

TOP 6: Vertraulicher B-TOP